



vert st denis



Aidez-nous à retrouver  
Lumina, la fée des couleurs !



# Lumina

La fée des couleurs

10 décembre 2016

rdv **17 h** devant la mairie

Déguisez-vous  
**en bleu !**

Déambulation théâtralisée  
avec un grand final lumineux  
dans la cour de la Ferme des Arts

- 
- À l'arrivée :  
• chocolat chaud (gratuit)  
• vin chaud (0,50 €)

Il était une fois...

# Lumina



## C'est une fée, celle des couleurs.

C'est elle qui distribue les couleurs à chaque être vivant qu'il soit humain, animal, végétal. Épris de jalousie, le roi sombre la fait prisonnière supprimant les couleurs et ramenant toute chose au Noir et Blanc. Les éclaireurs de la fée, qui se font appeler "les Sombala", viennent en informer les habitants de la Terre. Les Sombala savent que pour libérer leur fée, il leur faudra rassembler les trois couleurs primaires (bleu, rouge, vert). Il reste de ci de là quelques pigments lumineux que le méchant roi n'a pas réussi à supprimer. Les Sombala invitent donc les habitants à venir avec eux les chercher pour les rassembler en un seul et même lieu...

*«Une histoire inventée à partir des récits des enfants des centres de loisirs.»*

Les jeunes élus du Conseil municipal des enfants (CME) vous invitent à participer à une grande collecte de jouets neufs ou en bon état (pas de peluche) qu'ils organisent en faveur des Restos du Cœur.

Rendez-vous à 17 heures parvis de la mairie, avec un jouet.